
АСКЗА в Некрасовке

ЖУРАВЛЕВ АЛЕКСЕЙ



АСКЗА
В районе Некрасовка и 
рядом с ним находится 
большое количество 
вредных предприятий. 
Многие жители просят 
установить 
автоматическую станцию 
мониторинга воздуха 
(далее АСКЗА).
Я нашел ответ, о своей 
просьбе установить 
станции, датированный 
2018 годом.



АСКЗА

Когда в 2019 году депутатом в МГД 
стал Е.В. Ступин руководство ДПиООС 
пообещало закупить для Некрасовки 
АСКЗА. 
 
В 2020 году закупить не удалось, по 
словам чиновников помешал 
короновирус. Но уже тогда они 
думали о месте установки и 
подключении к электричеству.



АСКЗА

19.03.2021 года АСКЗА 
привезли и установили по 
адресу: проспект 
Защитников Москвы д.13.
Только после того, как 
станцию поставили, начали 
оформлять землю в 
пользование.
Затем начали оформлять 
подключение к 
электричеству.



АСКЗА

Процесс подключения к электросетям 
занял у ДПиООС – 9 месяцев, на мои 
вопросы почему нельзя все было сделать 
заранее у них не было ответов. 
Технологическое присоединение к 
электрическим сетям было 
осуществлено – 15.12.2021 г.



АСКЗА

На некоторое время данные 
с АСКЗА Некрасовка 
появились в общем доступе, 
но через 2 часа пропали.



АСКЗА

Уже более 5 месяцев, после 
подключения электричества, идет 
тестовое испытание, срок которого по 
словам ДПиООС не регламентирован.

На станцию в Некрасовке потрачено из 
бюджета более 11 млн. руб., уже вышел 
гарантийный срок, а станция до сих пор 
не введена в промышленную 
эксплуатацию.



АСКЗА

Когда был на приеме у руководителя 
ДПиООС, он обещал в течении двух 
недель озвучить срок ввода станции в 
эксплуатацию, но слов своих не 
сдержал. Я считаю, что специально тянут 
время, так как постоянно фиксируются 
превышения предельно допустимых 
концентраций в воздухе.



АСКЗА
На бездействие ДПиОСС по вопросу 
ввода АСКЗА в промышленную 
эксплуатацию я подал жалобу в 
природоохранную прокуратуру. 
Природоохранная прокуратура «не 
видит оснований» для реагирования. На 
действия (бездействия) 
природоохранной прокуратуры я подал 
жалобу в Прокуратуру г. Москвы, ответ 
до сих пор не получен.

Параллельно активисты района 
обратились в КСП Москвы. Проверка 
запланирована на 2 полугодие 2022 г.



Вопросы:

1. Почему ДПиООС тянет с вводом в промышленную эксплуатацию АСКЗА?
2. Нужны ли мэру города такие чиновники?


